

RECHAZAN SLIM, LARREA Y BAILLÉRES PROHIBICIÓN DE CORRIDAS TAURINAS 11

SLIM, LARREA Y BAILLÉRES DEFIENDEN TAUROMAQUIA

Rechazan empresarios prohibición de corridas

CONGRESO CAPITALINO AMENAZA 200 MIL EMPLEOS TAURINOS ANUALES, UNA INDUSTRIA VALUADA EN 7 MILLONES DE PESOS

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Carlos Slim, Germán Larrea y Alejandro Baillères han cerrado filas en contra de la iniciativa que transformará las corridas de toros en la Ciudad de México. El Congreso capitalino aprobó un proyecto que podría poner en riesgo una industria valuada en casi 7,000 millones de pesos anuales y que genera aproximadamente 200,000 empleos directos e indirectos.

Los diputados del Congreso de la Ciudad de México aprobaron las corridas de toros sin violencia tras la iniciativa enviada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, además de Pedro Haces, diputado federal por Morena y líder sindical, quien es socio de varias plazas.

Muchos grandes empresarios están en contra de la nueva fórmula que tendrá este espectáculo. Como opositores se suman personajes como el magnate Carlos Slim, quien en su momento patrocinó la Feria Nacional del Novillero, así como la familia Baillères, que lleva décadas en el negocio taurino y posee varias plazas, incluida la administración de la Plaza México, además de diversas ganaderías.

Por su parte, Germán Larrea, de Grupo México, y Carlos Peralta, de Grupo IUSA, también tienen inversiones en el sector taurino. Antonio Cosío, dueño de la Plaza México, se suma a la oposición, fortaleciendo su influencia con la asociación que

mantiene con Miguel Alemán Velasco y su hijo, Miguel Alemán Magnani.

Desde 2009 se han presentado más de 20 iniciativas para prohibir las corridas de toros en la Ciudad de México. Aunque algunas habían avanzado en comisiones, ninguna había alcanzado el consenso para convertirse en ley. Por ello, la modificación de la también conocida como "fiesta brava" generará muchas animadversiones en el sector privado del país.

INICIATIVA



Desde 2009 se han presentado más de 20 iniciativas para prohibir las corridas de toros en la Ciudad de México



Carlos Slim, Germán Larrea y Alejandro Baillères

